



Campeonato del Mundo de Rallyes de la FIA – Rallye de México (3/14)

Gran inicio de Volkswagen en el Rallye de México

Wolfsburg (4 de marzo de 2016). Fuegos artificiales y la celebración de aceleración máxima en Guanajuato. Volkswagen ha vivido un emocionante arranque en el Rallye de México delante de miles de apasionados aficionados. En la ciudad minera de Guanajuato, que es patrimonio de la humanidad de la UNESCO, Sébastien Ogier / Julien Ingrassia (FRA / FRA), Jari-Matti Latvala / Miikka Anttila (FIN / FIN) y Andreas Mikkelsen / Anders Jæger (N / N) con sus Polo R WRC han destacado en la noche de las noches de los rallyes. En los dos tramos, la famosa “Street Stage Guanajuato” y la doble pasada por la súper especial disputada en el Autódromo situado a las afueras de León, Ogier / Ingrassia han sido los más rápidos seguidos de Thierry Neuville / Nicolas Gilsoul (BEL / BEL, Hyundai) y sus compañeros de equipo en Volkswagen, Latvala / Anttila y Mikkelsen / Jæger en tercera y cuarta posición.

- Apasionados aficionados, ciudad patrimonio de la humanidad y la gran fiesta de los rallyes
- El Rallye de México ha arrancado con tres súper especiales
- Ogier / Ingrassia al frente, Latvala / Anttila tercer y Mikkelsen / Jæger cuartos

La primera dificultad llega el viernes con el clásico tramo de “El Chocolate”. A continuación, después de un largo ascenso de 45.6 kilómetros, los World Rally Cars alcanzarán el “techo” del WRC situado a 2746 metros sobre el nivel del mar, un verdadero desafío para pilotos y máquinas.

Comentarios sobre la primera jornada del Rallye de México

Sébastien Ogier, Volkswagen Polo R WRC #1

“Poder escuchar como los seguidores te animan durante una especial sólo se puede vivir en el inicio del Rallye de México. La súper especial en Guanajuato es increíble. Es uno de los mejores tramos para los aficionados del WRC e intentamos brindarle un gran espectáculo a los seguidores, pero una cosa está clara, el inicio real del rallye es el viernes cuando disputemos el tramo largo de “El Chocolate”.

Jari-Matti Latvala, Volkswagen Polo R WRC #2

“La ceremonia de salida del Rallye de México ha estado, una vez más, a la altura de su reputación como la mejor de todo el calendario. Hay más personas cada año, y el ambiente es único. Estoy contento con los tiempos. La prioridad en los cortos tramos espectáculo como los tres que hemos disputado hoy es no cometer errores importantes y, a su vez, no perder demasiado tiempo. Lo hemos hecho bien. El tramo del viernes de “El Chocolate” es de un calibre totalmente diferente. Tienes que estar despierto desde el primer momento”.

Andreas Mikkelsen, Volkswagen Polo R WRC #9

“Los aficionados en México son algo especial. Nos animan a pilotos y copilotos de forma justa y a un volumen elevado, son todos positivos y hospitalarios, lo que realmente levanta el ánimo cuando



vienes al Rallye de México. Naturalmente, a este respecto, lo más destacado es la ceremonia de salida de Guanajuato, que goza de un ambiente único. Las tres primeras especiales no son, realmente, un indicador de cómo va a ir la prueba. En general, estoy satisfecho con el inicio de rallye que hemos hecho, a pesar de que no he encontrado la trazada exacta en algunas zonas”.

Jost Capito, Director Volkswagen Motorsport

“Una atmósfera como la de un estadio de fútbol, el fabuloso telón de fondo de Guanajuato y las precisas habilidades al volante de los pilotos. La ceremonia de salida del Rallye de México no tiene parangón en el calendario del WRC y todo ha seguido su orden, una vez más, esta noche. Felicidades a los organizadores, que han realizado un trabajo fantástico. Volkswagen ha tenido un buen comienzo, pero el Rallye de México arrancará verdaderamente el viernes. El punto más alto de la temporada del WRC, a más de 2700 metros sobre el nivel del mar, y un tramo de 54 kilómetros a primera hora de la mañana, constituyen un verdadero reto que estamos deseando asumir. Después de un arranque tan emocionante como el de hoy, los pilotos se encuentran muy motivados”.

Y además...

...una tarta. El equipo Volkswagen se la presentó a Sébastien Ogier y Julien Ingrassia para celebrar el comienzo de su participación número 100 en el Campeonato del Mundo de Rallyes. A pesar de que el Director Deportivo, Jost Capito, hizo referencia al tamaño perfecto del pastel para haberlo lanzado fácilmente al rostro de ambos, el postre no terminó allí. En lugar de eso, se repartió entre todos los miembros del equipo y fue devorado rápidamente. Dicho sea de paso, no habrá otro pastel en el equipo Volkswagen para festejar una ocasión como esta hasta la séptima prueba de la temporada 2018, en la que Andreas Mikkelsen podría celebrar su participación número 100 en el WRC.

Resultados provisionales primera jornada del Rallye de México

01. Sébastien Ogier/Julien Ingrassia (F/F), Volkswagen, 4m 16.5s
02. Thierry Neuville/Nicolas Gilsoul (B/B), Hyundai, + 1.7s
03. Jari-Matti Latvala/Miikka Anttila (FIN/FIN), Volkswagen, + 3.3s
04. Andreas Mikkelsen/Anders Jæger (N/N), Volkswagen, + 3.8s
05. Dani Sordo/Marc Martí (E/E), Hyundai, + 4.1s
06. Hayden Paddon/John Kennard (NZ/NZ), Hyundai, + 4.6s
07. Lorenzo Bertelli/Simone Scattolin (I/I), Ford, + 5.7s
08. Martin Prokop/Jan Tománek (CZ/CZ), Citroën, + 5.8s
09. Ott Tänak/Raigo Mõlder (EST/EST), Ford, + 5.9s
10. Benito Guerra/Borja Rozada (MEX/E), Ford, + 6.0s